

3学期もよろしくお祈いします！

新年、明けましておめでとうございます。今年のお正月はよい天気恵まれ、それぞれのご家庭でも、穏やかに1年のスタートを切ることができたのではないのでしょうか。

さて、平成を締めくくる年、平成31年を迎えました。大きな節目の年でもあります。

この3学期は、短なわとびや長なわとびなど、自分やチームでの可能性に挑戦する学習も体験します。また、1年間の学習のおさらいをして学習したことの確実な定着をはかり、友達との生活を振り返って感謝の気持ちをもつ学期でもあります。寒い時期ですが、子どもたちには、4月の進級を控え、日々の学習はもとより、どの活動にも一生懸命に取り組んでほしいと思います。今学期も、保護者の皆さまのご協力をよろしくお祈いします。

以下は、3学期始業式での「校長の話」の紹介です。

コップの水

今日から3学期が始まります。3学期の日を数えたら56日ありました。6年生は卒業式まで53日です。この56(53)日間、自分のめあてを決めて大切に過ごしてほしいと思います。今年、年号が平成から新しい年号に替わる年です。みなさんが進級する4月には新しい年号になりますから楽しみにしてください。

さて、みなさんは、2学期までにいろいろな目標をもってよく頑張ってきました。みなさんが目標をもつと、心の中には一つのコップができます。みなさんが毎日努力を重ねていくと、そのコップに少しずつ水がたまっていきます。コップの水がいっぱいにな

ったとき、目標が達成されたときです。でもコップの水がどのくらい入ったかは、自分では分かりません。あきらめずに根気強く努力を続けていると、いつの間にかいっぱいになるのです。

3学期も目標を決めたら、毎日少しずつ頑張りましたよう。



ここに有名なプロ野球選手Aがいます。そのチームのコーチがA選手に尋ねました。

「今までに、これだけは頑張ったな、という練習はあるかい？」

A選手は、次のように応えました。

「僕は高校3年間、一日10分ですが、寝る前に必ず素振りをしました。その10分間の素振りを1年365日、3年間続けました。これが誰よりもやった練習です。」

1日10分の素振りなら、小学生のみなさんにもできます。でもその素振りを1日も休まずに、3年間も続けたからこそ偉大な選手になれたのです。このA選手は、日本球界で活躍し、その後マリナーズへ移籍したイチロー選手です。

みなさんの3学期の頑張りに期待しています。

実力の差は小さい。努力の差は大きい！

お祈いとお知らせ

○家庭学習状況調査(12月4日～9日)の取組みから

味野小学校では、ご家庭のご協力をいただき、「家庭学習状況調査(家庭学習がんばり週間)」を行っています。内容は、「めあてを守って学習したか」「宿題を全部したか」などの5項目ですが、回収率が97.7%です。調査内容については、改善が見られない点について学校で検討を重ね、今後指導の改善を図っていきたくと思います。一方、回収率が100%にとどかないことも気になります。始業式の「校長の話」のように、毎日のこつこつとした努力と周囲の励ましが、ひいては大きな成長につながります。

提出率が100%になりますよう、よろしくお祈いします。

○研究だより(みんなで漢字チャレンジ)の取組みから

漢字の継続的な習得のため、前年度までの「漢字の定着率」について定期的に調査しています。低学年ほど、前年度までに学習した漢字の定着率が良いのですが、中・高学年になるにつれて、忘れていて書けない漢字が増えてきます。卒業するまでに、「小学校で習う1006字」を書くことができるように頑張っています。ご家庭でも、時間に余裕があるときに、漢字ゲームなどで楽しく過ごしていただけると幸いです。

学年別 学習する漢字

1年生	80字	2年生	160字	3年生	200字
4年生	200字	5年生	185字	6年生	181字